



生徒会総会で SNS の使い方について討議

2月22日(金)に生徒会総会が行われました。今回の総会には生徒会執行部より「電子通信機器(スマートフォン、PC、携帯電話など)の使い方」について議案提出がありました。

SNS等によるいじめや人間関係トラブル、使用時間が長く夜遅くまで起きていることによる健康被害等、いろいろな面で心配があります。そこで、

生徒会執行部を中心に、館岩中として電子通信機器の使い方の約束事を決めようと話し合いがもたれ、原案を作成し、その原案をもとに各学年の学級活動で討議し、今回の生徒会総会での審議となりました。

総会では、生徒会会長より趣旨が説明され、その後審議し議案が承認されました。

館岩中「電子通信機器の使い方」の約束事、ぜひ毎日の生活の中で意識して取り組んでください。



館岩中電子機器(スマートフォン、PC、携帯電話など)の使い方

みんなの約束

- 人のうわさや悪口を書いたり、個人情報を載せたりしません。
- 相手や相手の状況、メッセージの内容をよく考えます。
- 伝通信機器ばかりに頼らず、心と体を大切にします。

わたしの約束

- 使用時間は()時～()時までの間の1日()時間以内とします。

約束事は、みんなの約束、わたしの約束の2つに分かれています。みんなの約束では、生徒全員で安心して生活できるように、わたしの約束では、自分の健康やいつまでもダラダラと使わないなど自分を律することができるような内容です。来年度の4月から本格的に実施する予定です。保護者の皆様には、来月行われる1・2年生保護者会で詳しく説明する予定ですのでご理解、ご協力のほどよろしくお願いします。

救急蘇生法講習会

2月22日(金)に1・2年生対象の救急蘇生法講習会が行われました。南会津地方広域市町村圏組合消防署から6名の講師の先生が来校され、心肺蘇生の仕方やAEDの使い方などを生徒は人形を使って実際に学びました。いつ何時、倒れている人に出会うかもしれません。その際、今回学んだことを生かしてもらいたいと思います。最後に生徒代表として2年Yくんが今回学んだことや講師の先生方へ感謝の御礼のあいさつを行いました。





学びのスタンダード学校訪問

2月25日(月)、福島県教育庁義務教育課 富岡泰成先生、南会津教育事務所 伊藤武徳先生の2名が来校され、1年生の数学の授業を参観されました。

授業は、「資料の分析と活用」の単元で生徒に「ストローを自分の感覚で5cmに切らせ、その長さを定規で測り、自分が切ったストローの長さにはどんな傾向があるのか、実際よりも短く切っているのか、長く切っているのかを、度数分布表やヒストグラムを作成することで、分布の様子を分析させる」学習内容でした。

生徒たちは、意欲的に授業に取り組み、自分の切ったストローの長さは、短く切る傾向があるということをグラフから説明していました。



卒業記念品贈呈式

過日、PTA 3学年委員長様が来校され、学校に卒業記念品をいただきました。そして、2月25日(月)の卒業式全体練習の後、卒業記念品贈呈式を行いました。卒業生代表のOさんから校長へ卒業記念品が手渡されました。卒業記念品は、卒業式等の儀式的行事や集会等で利用するワイヤレスマイクです。大切に使用していきたいと思っております。ありがとうございました。



3月行事予定

1日(金) 生徒会奉仕委員会、県立高校卒業式
 4日(月) 卒業式予行練習
 7日(木) 県立高校Ⅱ期入試
 11日(月) 3年生を送る会
 12日(火) 卒業式準備
 13日(水) 卒業証書授与式
 14日(木) 県立高校合格発表

18日(月) 1・2年授業参観、保護者会
 19日(火) 1・2年NRTテスト
 22日(金) 修了式、小学校卒業式
 県立高校Ⅲ期入試
 23日(土) ~学年末休業日
 25日(月) 県立高校Ⅲ期合格発表
 27日(水) PTA 合同送別会
 28日(木) 離任式